



# SÜDKURIER

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG IN BADEN-WÜRTTEMBERG

26 HEGAU · BODENSEE

SÜDKURIER NR. 258 | K  
DIENSTAG, 8. NOVEMBER 2011

## ORDENSFEST

### Weinbruderschaft nimmt neue Mitglieder auf

**Konstanz** – Beim Ordensfest der Ersten Badischen Weinbruderschaft zu Meersburg im Hotel Schiff in Konstanz wurden in einer feierlichen Zeremonie Brigitte und Dieter Gröner aus Konstanz in die Bruderschaft aufgenommen. Hans Bischof von der schweizerischen Weingilde Gallus wurde mit dem Bruderschaftsorden, Peter Rött, Markdorf, für 25-jährige Mitgliedschaft mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Zahlreiche Teilnehmer aus dem deutschen und schweizerischen Bodenseeraum nahmen auf Einladung von Ordensmeister Helmut Hengstler an dieser Veranstaltung teil. Die Weinbruderschaft hat das Ziel, den kultivierten Weingenuss zu pflegen.